



## Kreativer Umzug nach Buckau

Seit nunmehr 25 Jahren gibt es die Gesellschaft zur Arbeitsförderung als gemeinnütziges Unternehmen für Ausbildung, Qualifizierung und Beschäftigung, kurz AQB, in Magdeburg. Jetzt bezog sie ein neues Gebäude in der Karl-Schmidt-Straße in Buckau. Mit einem Tag der offenen Tür, vielen Mitarbeitern und jeder Menge Gä-

ste wurde dieser Tag würdig begangen. Geschäftsführerin Alexandra Riefler (2. v. l.) begleitet die Besucher hier durch die Kreativwerkstatt. Die Gesellschaft hat in den vergangenen 25 Jahren Tausende Magdeburger ausgebildet, qualifiziert und vorübergehend in unterschiedlichen Arbeitsbeschaffungsmaßnahmen beschäftigt. Zu

den Angeboten der AQB gehören unter anderem die Magdeburger Tafel mit Ausgabestellen für Essen in Buckau und Olvenstedt, ein Möbel- und Hausratsservice, das Mittelalterprojekt Megeborch im Kulturhistorischen Museum oder der Iba-Shop sowie Familiengärten in Magdeburg.

Foto: Uli Lücke